



Pièces	4 Pièces
Superficie	100 m²
Référence	84346350
Prix	2 780 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Croisette : port cantodans un cadre idyllique face à la mer au calme absolu et sans vis à vis dans une résidence de grand standing idéalement situé à quelques Mètres des plages, des restaurants et de tous les commerces de proximité du palm beach offrant une vue incroyable des îles à l'estérel. Nous vous proposons un somptueux et lumineux appartement entièrement rénové avec des prestations et des matériaux de grande qualité. En étage élevé et d'une vue à couper le souffle, ce bien exceptionnel de 4p 100m² avec 3 chambres est situé au 5eme étage face à la mer. Entré, large pièce de réception ...

Croisette - port cantoin an idyllic setting facing the sea in absolute calm and not overlooked, this luxury residence ideally located a few meters from the beaches, restaurants and all the local shops of palm beach offers you an incredible view of the islands beyond. 'estérel. We offer you a sumptuous and bright apartment, completely renovated with high quality services and materials. On a high floor and with a breathtaking view, this exceptional 4p 100m² property with 3 bedrooms!!! Is located on the 5th floor of a residence facing the sea. Entrance, large reception room with fully fitted and ...

MCI IMMOBILIER

42 avenue Isola Bella - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Master Conseil Immobilier



Master Conseil Immobilier

www.maisonsetappartements.fr



Master Conseil Immobilier



Master Conseil Immobilier